



Servicios Operativos, Playas y Fiestas

EL PASEO MARÍTIMO DE LA PLAYA DE MALAGUETA ESTRENA ASEOS PÚBLICOS

El Ayuntamiento ha realizado una remodelación integral de los existentes que habían sido objeto de actos vandálicos

22/02/2024.- El Ayuntamiento de Málaga ha puesto a disposición de la ciudadanía los aseos del paseo marítimo de la playa de La Malagueta (junto a Antonio Martín) tras haber sido completamente remodelados por el Área de Servicios Operativos, Playas y Fiestas del Ayuntamiento. Estos aseos de obra habían sido objeto de actos vandálicos y su estado reciente no hacía posible su uso adecuado por lo que la reforma era una reclamación ciudadana. Estos nuevos aseos han sido visitados esta mañana por la concejala delegada de Servicios Operativos, Playas y Fiestas, Teresa Porras, y el edil del distrito Centro, Francisco Cantos.

Se trata de tres aseos de obra, uno de ellos accesible, que están abiertos todos los días desde las 8:00 hasta las 20:00 horas. Esta actuación ha tenido un presupuesto de 32.202 euros.

Aunque esta actuación forma parte de la puesta a punto previa a la temporada alta de playas, al tratarse de una zona muy transitada para pasear y hacer deporte tanto de vecinos de la zona como de otros lugares de la ciudad su uso público es más amplio que el de la temporada playera.

CALIDAD

Hay que recordar que las playas de la capital cuentan con 7 Banderas Azules; 7 'Q' de Calidad Turística y Accesibilidad Universal; 7 'Safe Tourism Certified', que otorga el Instituto para la Calidad Turística de España; y 3 de Ecoplayas. Las 7 playas que cuentan con Banderas Azules y 'Q' de Calidad son San Andrés, La Caleta, El Palo, El Dedo, La Misericordia, La Malagueta y Pedregalejo. El distintivo Ecoplayas ondea también en estas tres últimas.















1